TMニュース 2022 Na6

2022.12.2. TM 部

10月の土、日曜日に読売新聞が実施している「高校生早期医療体験プログラム」に学校で3回参加しました。3年目になりますが全国の多くの医学部志望の高校生が参加しており、大きな刺激を受けたようです。学校参加のところが少ないということで順天堂大学の回は読売新聞から取材を受けました。

11月のTMミーティングは15日に東京都医学総合研究所の研究員の方による講演、17日に日本医科大学の横堀教授による講演が行われました。保護者の方も参加され、充実した講演会となりました。

10月3日(日)東京慈恵会医科大学10月23日(日)順天堂大学10月29日(土)大阪大学



今年度は、上記3大学のセミナーに参加しました。東京慈恵会医科大(15名)では、人工内耳や再生医療など耳鼻科の最先端医療について、順天堂大学(12名)では、4人の講師による目指すべき医師の姿や心構えなど、大阪大学(32名)では、臓器移植医療の現状と課題についてのお話がありました。(順天堂大学の回について、11月30日付の読売新聞に本校の生徒の様子が紹介されました)

11月15日(火)

2年生15名 1年生26名 保護者3名



東京都医学総合研究所から本多真医師と 宮川卓研究員においでいただきました。

「睡眠障害の病因を探る」というテーマで、 健康的な睡眠の基準をどう考えるか、過眠症や 中途覚醒型不眠などの病態や病因について、研 究の成果をわかりやすくお話いただきました。

11月17日(火)

2年生15名 1年生25名 保護者4名

日本医科大学付属病院で高度救命救急センタ ー長をされている横堀將司先生をお招きして、

救命救急 医療の実際や医師 として大切にして

いること



などをお話しいただきました。

また、将来医師を目指す人たちへの温かいメ ッセージをいただきました。

<12月の予定>

12月7日(水)~ 2年個人面談

12月19日(月) 3年TM ミーティング

12月21日(水) 1年自治医科大学講演会